

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON**

**EN OCASION DE
ENTREGA DE 15 CASAS DE JUNCOS**

**JUNCOS, PUERTO RICO
18 DE DICIEMBRE DE 1990**

BUENOS DIAS A TODOS. HOY ES UN DIA FELIZ PARA LOS QUE ESTAMOS AQUI PRESENTES. PARA LAS FAMILIAS QUE RECIBEN HOY SU ANHELADA CASA, DESPUES DE HABER PERDIDO SUS HOGARES DURANTE EL HURACAN HUGO. Y TAMBIEN PARA NOSOTROS, LOS QUE TRABAJAMOS EN EL COMITE DALE LA MANO A PUERTO RICO. PORQUE LA ALEGRIA DE USTEDES ES LA NUESTRA Y PORQUE LA ENTREGA DE ESTAS 15 CASAS REPRESENTA OTRO ESCALON EN EL CUMPLIMIENTO DE NUESTRA ENCOMIENDA.

LA OCASION ES PARTICULARMENTE PROPICIA. ESTAMOS PRACTICAMENTE EN NAVIDADES, QUE ES UNA EPOCA DE MUCHA EMOCION PARA LOS PUERTORRIQUEÑOS. ADEMAS DE SU SIGNIFICADO RELIGIOSO, HEMOS HECHO DE LA NAVIDAD UNA EPOCA PARA UNIRNOS DE MANERA ESPECIAL CON NUESTROS SERES QUERIDOS, Y PARA COMPARTIR CON NUESTROS HERMANOS. ES UN MOMENTO PERFECTO PARA HACERLES LLEGAR A USTEDES ESTE REGALO, QUE ES PRODUCTO DE LA GENEROSIDAD DE TANTOS.

PARA LEVANTAR ESTE FONDO DE AYUDA HEMOS TENIDO COLABORACIONES INDIVIDUALES DE TODO NUESTRO PUEBLO, TANTO EN PUERTO RICO COMO DE LAS COMUNIDADES PUERTORRIQUEÑAS EN ESTADOS UNIDOS, EN ESPAÑA Y EN LUGARES TAN LEJANOS COMO HAWAII. Y HEMOS TENIDO TAMBIEN LA AYUDA DE LA EMPRESA PRIVADA, DE LAS COMPAÑIAS 936, DE ASOCIACIONES CIVICAS.

LA DEDICACION DE LAS PERSONAS QUE HAN ORGANIZADO ESTA OPERACION NOS ESTA PERMITIENDO DAR CURSO A LA FASE DE DISTRIBUIR ESTAS RECAUDACIONES, DE UTILIZARLAS DE MANERA QUE RINDAN EL MAXIMO BENEFICIO, Y DE QUE LLEGUEN EN FORMA EQUITATIVA A LOS QUE MAS NECESITEN LA AYUDA.

ES POR ESTO QUE NOS HEMOS TARDADO ALGO MAS DE LO QUE HUBIERAMOS DESEADO EN ESTA LABOR. HABIA QUE ASEGURARSE DE DAR AYUDA A AQUELLOS QUE NO CUALIFICARON PARA OTRAS AYUDAS, O QUE RECIBIERON AYUDA INSUFICIENTE DE OTRAS AGENCIAS. QUERIAMOS TAMBIEN UTILIZAR LOS FONDOS DE MANERA QUE RINDIERAN LO MAS POSIBLE, LO CUAL NOS PERMITE ATENDER UN NUMERO MAYOR DE SOLICITUDES.

QUEREMOS QUE SEPAN QUE MIENTRAS SE COORDINABA TODA ESTA LABOR LAS RECAUDACIONES FUERON GANANDO INTERESES, DE MANERA QUE DISPONEMOS DE MAS FONDOS PARA DISTRIBUIR. DE LOS \$15 MILLONES CON QUE CONTAMOS SE HAN ASIGNADO FONDOS PARA CUATRO PROGRAMAS DE AYUDA: \$7.5 MILLONES PARA VIVIENDAS COMO ESTAS QUE ESTAMOS ENTREGANDO HOY, \$4.5 MILLONES PARA REPARACIONES A VIVIENDAS \$2 MILLONES, PARA AYUDA A ENVEJECIENTES E IMPEDIDOS Y \$1 MILLON PARA PROYECTOS Y GRUPOS ESPECIALES QUE SE AFECTARON POR EL HURACAN COMO CIENTOS DE PESCADORES QUE PERDIEDRON SUS INSTRUMENTOS DE TRABAJO, A QUIENES SE LES HA EXTENDIDO AYUDA. Y SI DE ALGUN PROGRAMA HAY SOBRANTE, POR

LAS ECONOMIAS QUE SE LOGRE HACER, ESE SOBRANTE SE UTILIZARA PARA OTROS PROGRAMAS.

YA HEMOS ENTREGADO 40 CASAS, Y TENEMOS EN CONSTRUCCION OTRAS 67, QUE SE ENTREGARAN TAN PRONTO ESTEN TERMINADAS, ENTRE ENERO Y MARZO. NUESTRA META ES ENTREGAR 330 VIVIENDAS, TODAS A PERSONAS QUE PERDIERON SUS CASAS DURANTE EL HURACAN.

DOY UNA VEZ MAS LAS GRACIAS A TODOS AQUELLOS CUYA GENEROSIDAD HA HECHO POSIBLE ESTA AYUDA: A LOS QUE CONTRIBUYERON A LA RECAUDACION DE FONDOS, Y A LOS QUE HAN DADO DE SU TIEMPO PARA DISTRIBUIRLO CON JUSTICIA Y RESPONSABILIDAD.

ESO ES LO QUE SE LLAMA VERDADERAMENTE DARLE LA MANO A NUESTRO PUERTO RICO EN SU MOMENTO DE NECESIDAD!

A LOS QUE HOY HAN RECIBIDO SUS CASAS, LOS FELICITO. QUE COMIENCEN A DISFRUTAR DE ELLAS Y A COMPARTIRLA CON SUS FAMILIARES Y AMIGOS EN ESTA EPOCA NAVIDEÑA.

QUE DIOS LES BENDIGA Y LES DE A TODOS EN ESTAS NAVIDADES SALUD, AMOR Y MUCHA PAZ ESPIRITUAL.

MUCHAS GRACIAS.